



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
 Jl. Kenari No.56 Yogyakarta Kode Pos : 55165 Telp. (0274) 515865, 561270
 EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
 HOTLINE SMS : 08122780001 HOTLINE EMAIL : upik@jogjakota.go.id
 WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media Massa **Radar** Hari: **Kamis** Tanggal: **2-1-2020** Halaman: **1**

Program Prioritas dan Unggulan Pemkot Jogja

PERKUAT DESTINASI WISATA DAN BERDAYAKAN MASYARAKAT

JOGJA, Radar Jogja - Pemkot Jogja menyiapkan sejumlah program prioritas dan unggulan dalam yang hendak dicapai dalam tahun 2020. Pembangunan infrastruktur pariwisata dan pemberdayaan masyarakat menjadi resolusi utama di tahun baru ini.

Resolusi 2020 Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi (HP) mengatakan, pemkot tentu berupaya mewujudkan penguatan Kota Jogja sebagai destinasi wisata. "Kami ingin tahun baru ini melengkapi seluruh infrastruktur pariwisata," katanya saat ditemui *Radar Jogja* usai menghadiri kegiatan Lomba Public Speaking Lurah Bicara.

» Baca Perkuat... Hal 7



Heroe Poerwadi

Perkuat Destinasi Wisata dan Berdayakan Masyarakat

Sambungan dari hal 1

Heroe menjelaskan, upaya untuk melengkapi semua akses wisata ditujukan agar membuat nyaman masyarakat atau wisatawan yang berkunjung ke Kota Jogja. "Taru yang harus kita dorong," ujar mantan wartawan ini.

Sejumlah pembangunan infrastruktur disiapkan untuk tahun 2020 ini. Pembangunan infrastruktur semipedestrian menjadi salah satu pembangunan utama yang diupayakan Pemkot Jogja. Seperti pembangunan infrastruktur semipedestrian Maliboro, termasuk penataan pedagang kaki lima (PKL), dan persoalan mengurangi masalah kemacetan di sekitar Maliboro yang menjadi pusat jantungnya kota. "Kami harapkan beberapa hal yang sekarang menjadi masalah, misalnya kemacetan bisa jauh berkurang bisa kami selesaikan," ucapnya. Demikian juga pengembangan semipedestrian ditambah di Jalan Jenderal Sudirman bisa semakin panjang. Pengembangan semipedestrian Sudirman ini dibarengi penataan visual ruang bagian atas yaitu dengan meraindahkan kabel-kabel fiber optic (FO) yang semrawut ke saluran bawah tanah berupa ducting. Termasuk target 2020 adalah menghilangkan kabel-kabel yang semrawut di atas Tugu Jogja.

"Tugu saya rasa tahun depan akan turun kabel-kabel yang *terselewir* (semrawut) itu," ujar Wali Kota Hariyadi Supri beberapa waktu lalu. Pemkot juga akan mendorong Taman Pintar Dua, yakni diupayakan sudah mulai menambah progres pembangunannya.

HP juga menyarankan agar *mind-set* warga pemilik gedung ataupun usaha di sekitar Kotabaru diubah. Bahwa lahan parkir yang mereka miliki dihindarkan juga memberikan kesempatan pada publik untuk bisa parkir di sana. Ada pun di Jalan Suroto, dia sudah mengumpulkan seluruh pemilik usaha agar memberikan kesempatan masyarakat untuk parkir.

"Jadi nanti yang di Sudirman harus mulai disosialisasikan. Mereka harus beri kesempatan untuk orang parkir," katanya. Dengan demikian sejalan juga untuk pengembangan terkait destinasi wisata dan paket-paket wisata yang berbasis di Kota Jogja. "Kami arahnya ke sana," tambahnya. (cr15/laz/by)

Ttd

Ig. Trihastono, S.Sos, MM
 NIP. 196907211996031005



2

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005